



## EN X #SALUD

**@colmedchile** Ante los cuestionamientos surgidos por la priorización de una cirugía en el sistema público de salud, reiteramos la importancia de resguardar la confianza de la ciudadanía, garantizar la aplicación transparente de criterios clínicos y proteger los derechos de las y los pacientes.

**@CNNChile** Colegio Médico pide "investigación imparcial" y "resguardar a equipos de salud" tras cirugía a madre de ministra Aguilera

**@La\_Segunda** Paciente postergado murió tras cirugía exprés a la madre de la ministra Aguilera. ¿Hubo trato privilegiado en el Hospital Salvador? Oficialismo exige transparencia y el Minsal guarda silencio. El Colegio Médico pide investigación imparcial.

**@Jou\_Kaiser** De ser esto cierto, entonces estamos ante un caso que de-

be ser perseguido penalmente. La ministra de salud se ha vuelto insostenible.

**@RojoEdwards** Madre de Ministra de Salud dejó a 11 personas esperando. Se saltó la fila groseramente. Uno al menos laparotomizado. Una vergüenza. Esto es brutal. Deben renunciar todos quienes tuvieron algo que ver con esto. Este es el gobierno de los privilegios.

**@LilayuDiputado** La ministra de Salud debe dar un paso al costado claramente... La fe pública en nuestras instituciones y personas que están a cargo de ellas... deben cautelar su cargo

**@patriciolagom** Un grupo de diputados del Partido Republicano emplazó al presidente Gabriel Boric para que le pida la renuncia a la ministra de Salud Ximena Aguilera.